
COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES  
 

REQUERIMENTO Nº        , DE 2015 
(Do Sr. Dep. Juscelino Filho) 

Requer a realização de 
Audiência Pública para tratar 
da situação precária do 
Aeroporto Internacional de 
Salvador, com a presença do 
Presidente da INFRAERO. 

 

Senhor Presidente: 

Em parceria com o deputado Bacelar (PTN/BA), requeiro a Vossa 

Excelência, nos termos do art. 255, do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados – RICD, no âmbito da Comissão de Viação e Transporte, que seja 

realizada reunião de Audiência Pública para tratar da situação precária do 

aeroporto Internacional de Salvador Deputado Luis Eduardo Magalhães. Para a 

reunião requeiro que seja convidado o presidente da INFRAERO, o senhor 

Gustavo Matos do Vale para prestar esclarecimentos necessários a esta 

Comissão.  

 

 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

                      O aeroporto de Salvador Deputado Luiz Eduardo Magalhães está 
há três anos em obras que deveriam ter sido concluídas em junho do ano 
passado. Falta de infraestrutura e buracos na pista principal fizeram com que 
alguns voos fossem cancelados e desviados para os estados vizinhos na 
semana do dia 10 de maio de 2015, conforme noticiado pela imprensa local e 
nacional.  
                             
                     Por diversos problemas estruturais, Salvador ficou fora da lista 
tríplice da TAM. A empresa vai montar um hub (centro de distribuição de voos) 
no Nordeste. Fortaleza, Natal e Recife, as três classificadas, estão sendo 
avaliadas nos seguintes critérios: potencial de desenvolvimento, localização e 
infraestrutura aeroportuária.    
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Recentemente, Salvador foi apontada como a cidade que tem o pior 
aeroporto do país. A pesquisa satisfatória realizada pela Secretaria de Aviação 
Civil da Presidência da Republica, constatou que o aeroporto recebeu a pior 
média: 3,78%, no índice de satisfação geral. Em dias chuvosos diversos baldes 
são espalhados pelo corredor de desembarque embaixo de goteiras, os 
banheiros estão decadentes não condiz com um aeroporto Internacional. Tudo 
isso acarreta em perdas para o Estado da Bahia, principalmente, na economia 
e no turismo. Além de transtornos para passageiros e funcionários. 

 

 

                        Nesse sentido, conto com o apoio dos nobres pares para 

aprovar este requerimento.  

           

                                               Sala das Comissões, em          de maio de 2015. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Deputado Juscelino Filho 

PRP-MA 


